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本报讯 11月16日至17日，副省长
王翠凤来宜调研重点人群管理等工作，
省司法厅厅长姜明，省政府副秘书长左
俊参加调研。市领导张祥安、吴捍卫、
刘克胜陪同调研。

王翠凤一行首先深入到望江县公
安局凉泉派出所，调研肇事肇祸严重精
神障碍患者等重点人群管控情况以及
失联失控安置帮教对象联系管控情
况。王翠凤指出，要深化认识，提高站
位，压实责任，摸清重点人群底数，做到

“底数清，情况明”。各地、各相关部门

要进一步完善联动机制，各负其责，精
准措施，加强网格化管理，加大对重点
人群的心理疏导和风险评估，推动严重
精神障碍患者医治救助工作规范化，常
态化，确保管控措施落实到位。

在凉泉司法所，王翠凤仔细查看了
安置帮教对象和社区矫正对象管理工
作台账，并听取工作汇报。王翠凤强
调，要加强安置帮教对象和社区矫正对
象管理工作的“顶层设计”，加大调研力
度，精准施策，切实解决好工作中存在
的问题。要提高安置帮教对象和社区

矫正对象的社会认同度，发挥典型的示
范引领作用，把他们改造成对社会有用
的人，让他们生活有着落。

王翠凤一行实地查看了迎江区社
区戒毒社区康复工作中心，了解安置社
区戒毒场所运行情况和戒毒人员康复
情况。王翠凤对中心硬件建设和管理
模式给予肯定。她指出，要积极发挥各
方力量精准管控，共同参与社区戒毒社
区康复工作。要加强全民禁毒宣传工
作，特别是教育部门要从青少年预防教
育抓起，不断提高禁毒宣传的受众。随

后，王翠凤深入大观区碟子塘社区，查
看社区戒毒场所运行情况、戒毒人员社
区康复情况。她要求社区要加大走访、
帮扶力度，让他们重新树立生活信心，
主动融入社会。

来宜期间，王翠凤还深入到市政府
政务服务中心，实地了解公安、市场监
管、税务等窗口服务工作，了解法治化
营商环境建设相关情况。王翠凤要求，
要尽快推进公共政策兑现工作，以优质
服务换取群众和企业满意。

（全媒体记者 徐媛）

王翠凤来宜调研重点人群管理等工作时强调

压实责任摸清底数 确保管控措施落实到位
张祥安陪同

市交通运输部门紧紧围绕省党代会
报告对交通运输工作的新定位、新要求，
坚定发展信心，坚持科学发展，把智慧和
力量凝聚到完成大会确定的目标任务
上来。深刻领会和把握省第十一次党
代会对交通运输工作带来的新机遇、赋
予的新任务和提出的新挑战，紧密联系
工作实际，以务实创新的精神，全力推
动交通运输转型升级、提质增效，在现代

化美好安庆建设中当好先行官。

一级公路建设加快进度

趁着晴好天气，在望江县三条一级
公路施工现场，建设者争分夺秒赶工
期、抓进度。

杨湾河特大桥和华阳河大桥是
G347国道安九二期望江至宿松一级公

路节点性工程，在杨湾河特大桥14#主墩
施工现场，施工人员正在浇筑第14节主
塔。华阳河桥下部结构和纵梁浇筑已
经完成，工人正在进行横梁浇筑。目前
该项目的主线路面沥青已基本摊铺，全
线交安、绿化施工基本完成，工程累计
完成投资6.74亿元，超总投资的76.3%。

在S211省道太湖至望江一级公路各
个施工点位，运输车辆往来其间，压路
机、铺路机忙碌不停。为保障工期，施工
方一边加班加点赶工期，一边积极协调
解决施工难题。目前完成投资额6.5亿
元，累计完成总合同额的92%。

G35济广高速武昌湖立交至S211省
道、S212 省道互通连接线，项目总长
15.583千米，双向四车道一级公路标准，
设计速度80公里/小时，沥青混凝土路
面，项目总投资6.32亿元。前期及征迁
完成投资1.15亿元，工程实体完成投资
1.48亿元，累计完成投资2.63亿元。

为加快项目进度，公路项目公司和
施工方挂图作战，倒排工期，现场管理
人员坚持一线工作法，落实专人一对一
服务，实行每日一督查、每周一通报、每
月一挂牌，确保项目按目标进度推进。

（下转第二版）

突出大动脉大枢纽大网络

交通运输提质增效当好发展“先行官”

本报讯 11月 17日上午，市政协
十五届二十三次常委会议暨“推动公
立医院高质量发展”重点民主协商会
召开。市委书记张祥安出席并讲话，
市政协主席章松主持会议。市领导
王爱武、陈明生、吕栋、何家虎、黄杰、
洪爱敏、胡万宝、王晓辉及市政协党
组成员江兴代出席。

张祥安指出，推动公立医院高质
量发展是深化医药卫生体制改革的
重点任务，是实施健康安庆行动的重
要内容，事关人民群众的生命安全和
身体健康。政协委员在充分调研的
基础上建言献策，问题把握准、原因
分析透、建议提得实，针对性和操作
性都很强，相关部门要认真研究吸
纳，积极将建议转化为推动公立医院
高质量发展的具体措施。

张祥安强调，要强化争先观念，大
力“育名医、创名科、建名院”，不断提高
医疗技术水平和医疗服务质量，在服务
群众、服务发展上争先。要强化改革观
念，通过改革化解债务、提升活力、优
化管理，切实帮助医院轻装上阵，更好
地引进、留住医护人才，实现医院发展
方式、运行模式和资源配置的根本转
变。要强化开放观念，抓住长三角一
体化机遇，深化对外合作，用好老乡资
源，构筑信息化平台，实现与发达地区
医疗水平的等高对接，提升我市医疗
服务水平和本地就诊吸引力。要强化
责任观念，压实党委政府责任、职能部
门责任、公立医院责任，为公立医院高
质量发展凝聚强大合力。

张祥安充分肯定了今年以来市

政协建言献策、协商议政以及报送社
情民意的成果。他指出，政协换届在
即，相关工作要提前谋划，周密部署，
协商选题要更有深度、协商形式要更
有广度、协商建言要更有精度，确保
下届协商议政工作在现有基础上更
上一个台阶。

章松指出，全市政协系统要提高
站位，切实把十九届六中全会及省、
市党代会精神贯彻落实到政协全部
履职工作中，在深化理论学习、凝聚
共识、建言献策、自身建设上加力；要
总结经验，在主责主业上全面彰显专
门协商机构的优势，不断优化协商机
制、深化调查研究、强化各方联动、实
化成果运用；要强化担当，全力以赴
做好市、县政协换届筹备工作，忠诚
尽职，奋勇争先，为加快建设现代化
美好安庆贡献智慧力量，以优异成绩
迎接党的二十大胜利召开。

会上，黄杰代表课题组作了《推
动我市公立医院高质量发展 办人
民满意的医院》主题发言。5位委员
分别围绕紧密型医联体医共体建设、
加强医学学科建设、盘活“人才、资
金”两大要素、建设高质量区域医学
科研实验中心以及提高我市妇幼保
健工作水平等方面作了发言。市直
有关部门回应了发言。

会议还审议通过了《市政协关于
推动公立医院高质量发展建议案》
《关于中国人民政治协商会议第十六
届安庆市委员会组成若干问题的决
议》以及有关人事事项。

（全媒体记者 项珍）

张祥安在市政协重点民主协商会上强调

将建议转化为推动公立医院
高质量发展的具体措施
章松主持

本报讯 近日，国家发改委批复华
阳河蓄滞洪区建设工程可行性研究报
告，标志我市有史以来投资最大的水利
工程项目，成功立项并进入实施阶段。

华阳河蓄滞洪区西起湖北黄梅县西
隔堤，东至我市望江县东隔堤，北依丘陵
岗地，南靠黄广、同马大堤，是湖口附近
最大的蓄滞洪区，承担着滞蓄25亿立方
米超额洪水任务。华阳河蓄滞洪区建设
工程是国家150项重大水利工程之一，涉

及我市宿松、太湖、望江3县及省属华阳
河农场和省九成监狱管理分局。根据批
复，工程估算总投资114.26亿元，其中安
徽106.86亿元、湖北7.4亿元。

长期以来，华阳河蓄滞洪区安全建
设滞后，严重制约地方经济社会发展。
华阳河湖群涉及安徽、湖北两省，大部分
在我市境内，湖水从我市杨湾、华阳两闸
汇入长江。因无对江机排能力，每逢大
水年份都会出现“关门淹”，对沿湖地区

人民群众的生命财产造成了巨大损失。
因此，华阳河蓄滞洪区建设工程，是我市
人民期盼已久的民生工程、民心工程。

2011年，华阳河蓄滞洪区建设工程
前期工作启动以来，市委、市政府高度
重视，2020年成立以市委书记、市长为
指挥长的工程建设指挥部，加快推进工
程前期工作。历经11年坚持不懈的努
力，我市先后成功完成项目可研报告及
20 多个前置专题的编制、审查和报
批。2020年5月，项目获国家发展改革
委赋码；2020年11月，水利部出具可研
报告审查意见。

“华阳河蓄滞洪区建设工程成功获批
并进入实施阶段，对我市意义重大。”市水

利部门负责人说，工程建成后可彻底解决
华阳河湖群“关门淹”问题。同时，对洪水
的资源化利用，将对宿松、望江、太湖等地
经济社会发展将起到促进作用。

华阳河蓄滞洪区建设工程建成后，
当长江中下游遭遇 1954年型洪水时，
可分蓄长江湖口附近区50亿立方米超
量洪水中的25亿立方米，为长江中下
游城市的防洪安全提供有力保障。同
时，根据重新制定的华阳河蓄滞洪区调
度运用方案，可实现对洪水的资源化利
用。下一步，我市将积极开展机构组
建、技术培训、土地报批等准备工作，确
保工程建设实现良好开局。
（全媒体记者 沈永亮 通讯员 陈鹏飞）

“关门淹”历史将翻篇

华阳河蓄滞洪区建设工程立项并进入实施阶段

红叶、落叶、凋萎的荷叶构成一幅
美丽的秋冬画卷，令人陶醉。

时过立冬，宜城处处美如画。
全媒体记者 储永志 摄

秋冬宜城美如画

本报讯 11月 17日，市人大常委
会举行第71次主任会议。市人大常
委会主任周东明主持会议。市人大
常委会副主任宋圣军、王华及秘书长
程春生出席。

会议听取了市政府关于全市前
三季度经济运行和第四季度工作措
施安排情况的汇报，听取了市政府关
于“十四五”规划启动实施情况的汇
报及市人大常委会财经工委调研情
况的汇报，听取了市政府关于2020年
度安庆市国有自然资源资产管理情
况的专项汇报、2020年度安庆市国有
资产管理情况的综合汇报，以及市人
大常委会预算工委调研情况的汇报。

会议听取了市政府关于安庆综合
保税区建设情况的汇报及市人大常委
会民宗侨外工委调研情况的汇报，听
取了市政府关于全市城乡居民基本养
老保险工作情况的汇报，听取了市政
府关于贯彻实施《中华人民共和国文
物保护法》情况的汇报及市人大常委
会教科文卫工委执法调研情况的汇
报，听取了市人大常委会预算工委关
于《贯彻落实〈中共中央办公厅关于加
强地方人大对政府债务审查监督的意
见〉工作方案（讨论稿）》的汇报。

会议还讨论了安庆市人民代表
大会常务委员会工作报告提纲。

（全媒体记者 汪迎庆）

市人大常委会举行主任会议

听取全市前三季度经济运行和
第四季度工作安排情况的汇报等
周东明主持

新华社香港 11 月 17 日电（记者
王茜）香港交易所宣布，作为世界首创
的资本市场双向开放模式，沪港通迎来
七周年。截至11月10日，北向沪股通和深
股通七年累计成交额64万亿元人民币。

2014年 11月 17日，连接香港和上
海股票市场的沪港通机制启动。2016
年12月5日，连接香港和深圳股票市场
的深港通机制启动。经过平稳运行，沪
深港通成交持续活跃、屡创新高，已经

成为中外投资者跨境资产配置的主要
渠道之一。

香港交易所公布的数据显示，截至
11月10日，北向沪股通和深股通今年日
均成交额达1222.6亿元，比去年同期上
涨35%；南向港股通今年日均成交额已
达440.6亿港元，比去年同期上涨87%。

截至2021年11月10日，南向港股通
七年累计成交额达23.1万亿港元，累计
2.1万亿港元内地资金净流入港股。内

地投资者通过港股通持有港股的总额
持续攀升，由2014年底的131亿港元，增
至2021年11月10日的2.2万亿港元。

港交所表示，近年来港交所与内地
交易所紧密合作，不断完善互联互通机
制，为中外投资者提供便利。未来，港
交所将继续与内地合作伙伴、监管机
构、广大用户及市场各方合作，不断优
化互联互通机制，为两地市场创造更多
机遇，更好连接中国与世界。

互联互通7周年

北向沪股通和深股通累计成交额64万亿

近日，石镜乡美好家园蔬菜基地里，工人正在采摘辣椒番茄供应市场。为
保障蔬菜常年稳定供应市场，该基地打破传统地面种植方式，大胆应用水培技
术，建造水培蔬菜设施大棚种植蔬菜，取得了良好的社会效益和经济效益。

通讯员 檀志扬 刘铮 摄
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